



Comunicado No. 001



Comunicado a la opinión pública:

El Instituto Colombiano de Medicina Tropical (ICMT) de la Universidad CES lamenta y rechaza el hurto de sus instalaciones de ocho computadores destinados para la vigilancia epidemiológica de la COVID-19 en el municipio de Apartadó, en la subregión del Urabá antioqueño.

Durante la madrugada del jueves 28 de enero fueron hurtados cinco computadores portátiles y tres de escritorio de las instalaciones de la IPS Promedan, donde se encuentran las oficinas del ICMT en Apartadó.

Los equipos contienen información relacionada con el control epidemiológico de los casos positivos para SARS-CoV-2 en el municipio de Apartadó. Sin los datos no será posible continuar con el seguimiento a los pacientes positivos para COVID-19. Uno de los equipos pertenece al laboratorio de diagnóstico de pruebas PCR.

Ante las autoridades competentes se instauraron las respectivas denuncias para avanzar en las investigaciones y se hace un llamado a la comunidad para que brinden información que permitan dar con el paradero de los responsables del robo y los equipos para la gestión de la atención por la COVID-19.

Apartadó, enero 28 de 2021.



Instituto Colombiano
de Medicina Tropical

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El **Instituto Colombiano de Medicina Tropical (ICMT)** de la **Universidad CES** lamenta y rechaza el **hurto de sus instalaciones de ocho computadores destinados para la vigilancia epidemiológica de la COVID-19 en el municipio de Apartadó**, en la subregión del Urabá antioqueño.

Durante la madrugada del jueves 28 de enero fueron **hurtados cinco computadores portátiles y tres de escritorio de las instalaciones de la IPS Promedan**, donde se encuentran las oficinas del ICMT en Apartadó.

Los equipos **contienen información relacionada con el control epidemiológico de los casos positivos para SARS-CoV-2 en el municipio de Apartadó**. Sin los datos, no será posible continuar con el seguimiento a los pacientes positivos para COVID-19. Uno de los equipos pertenece al laboratorio de diagnóstico de pruebas PCR.

Ante las autoridades competentes se instauraron las respectivas denuncias para avanzar en las investigaciones y se hace un llamado a la comunidad para que brinden información que permitan dar con el paradero de los responsables del robo y los equipos para la gestión de la atención por la COVID-19.

Apartadó, enero 28 de 2021.



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
Secretaría Seccional de Salud y
Protección Social de Antioquia



UNIVERSIDAD CES
Un compromiso con la excelencia
VICELADAMINISTERIO

www.icmt.org.co